

Die Jodlergruppe Nesselwang trug dazu bei, dass die Cäcilienmesse mit Benefizkonzert in der Nesselwanger Pfarrkirche St. Andreas erfolgreich war. Foto: Christina Heiss

Musik hilft Menschen in Not

Cäcilienfeier in Nesselwang für den Allgäuer Hilfs-Fonds

Nesselwang (tina). Bei der Cäcilien-Feier mit Benefizkonzert in der Nesselwanger Pfarrkirche St. Andreas sind Musikfreunde und Kirchengänger gleichermaßen auf ihre Kosten gekommen.

Bürgermeister Josef Köberle hieß vor der Messe alle Anwesenden willkommen und erklärte den Zweck dieses Konzertes. Die Spendenerlöse gehen an den Allgäuer Hilfs-Fonds, der Leute in Not aus dem ganzen Allgäu unterstützt, wenn der Staat "einfach zu langsam ist", so Köberle. Dies geschieht dann in Zusammenarbeit mit der jeweiligen Gemeinde. Besonders dankte Nesselwangs Bürgermeister der Jodelgruppe Nesselwang, der Familienmusik Maget, den Alphornbläsern Nesselwang sowie der Klarinettenmusik Wertach, die den musikalisch gestalteten Gottesdienst sowie das anschließende halbstündige Konzert bestritten.

Mit der Aussage "Musik stärkt das Leben und ist wichtig für die Gemeinschaft", überlies Köberle dann Pfarrer Siegfried Blanz den weiteren Verlauf der Messe zu Ehren der Musikerpatronin Sankt Cäcilie.